



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 27 de junio de 2014

*“La sabiduría
suprema era
tener sueños
bastante grandes
para no perderlos
de vista mientras
se persiguen.”
William Faulkner*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.03
Euro
17.74
Real
5.91

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Inspecciones laborales serán más contundentes

Fijar en 5,000 veces el salario mínimo vigente por cada evento que incumplan los patrones en materia de seguridad y derechos de los trabajadores permitió que las empresas tomaran en serio las inspecciones que realiza la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, la cual ha incorporado —en un nuevo reglamento— más posibilidades para que demuestren, corrijan y cumplan con tener centros de trabajo seguros.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Inclusión financiera, clave contra la desigualdad: Lagarde

La inclusión financiera es el ingrediente para cerrar la brecha de género y desigualdad, así como para reducir la pobreza e incrementar el empleo, afirmó la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde. Como invitada de honor durante la inauguración del Foro Internacional de Inclusión Financiera, la francesa reconoció que más de una tercer parte de la población en el mundo está excluida de los servicios financieros, lo que hace imperativo hacer esfuerzos para que obtengan los beneficios del ahorro y crédito formal.

El Financiero

Algunos aspectos de la Reforma Financiera que debemos conocer

El conjunto de reformas estructurales requeridas y diagnosticadas desde hace varios años para nuestro país, finalmente se han venido concretando en el actual sexenio como son: la reforma laboral, educativa, de telecomunicaciones y competencia, hacendaria, financiera y energética. De igual forma como todos sabemos, en los tiempos actuales se debe acelerar la aprobación de las reformas secundarias que serán el detonante para la puesta en marcha del conjunto de reformas aprobadas, que dará por resultado el tan esperado beneficio para nuestro país y, sobre todo, la población.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 27 de junio de 2014

Últimos Folios:

Colegio Electoral 2014 –
Número de votos por
Colegio Federado

Dictamen Fiscal 2013 –
Fechas de
presentación

Segunda Junta de
Gobierno 2013-2014
Convocatoria

Notas Fiscales:

SAT / Manual de usuario
del Buzón Tributario

SCJN / Tesis de la semana
que termina al 20 de
junio de 2014

SCJN / No procede
conceder la suspensión
contra los efectos y
consecuencias de la lista
de contribuyentes que
emiten facturas que
presumiblemente
ampan operaciones
inexistentes

MILENIO

La mujer del trillón de dólares y el paladín de la inclusión

Ahí estaban ya, la mujer del trillón de dólares, la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, y el presidente de México, Enrique Peña Nieto, muy sonrientes en el salón Tesorería de Palacio Nacional, para inaugurar el Foro Internacional de Inclusión Financiera. Ahí estaba ya la mujer que cuando asomaba la crisis económica en Europa (2008) y luego explotaba severamente en Grecia (2010-2011), decía que las finanzas internacionales tenían “un trillón de dólares sobre la mesa para hacer frente a un ataque de mercado que afecte a algún país, así se trate de Grecia, España, Portugal, o cualquier país dentro de la Eurozona”, de acuerdo con una entrevista que concedía a PBS, la cadena de televisión pública de Estados Unidos.

REFORMA

Tardan obras y salen caras

En promedio, las grandes obras en México tardan 19 meses más de lo previsto y cuestan 34 por ciento más. Esto, de acuerdo con un análisis de Felipe Ochoa y Asociados Consultores con datos de la Auditoría Superior de la Federación. Por ejemplo, la Línea 12 del Metro, en la que se contemplaba un costo de 13 mil millones de pesos, para octubre de 2013, cuando la obra fue abierta al público, el Gobierno federal y el del Distrito Federal habían pagado 26 mil millones de pesos. En el caso de la hidroeléctrica La Yesca, la licitación mencionó 768 millones de dólares, pero terminó costando mil 42 millones adicionales, 30 por ciento más.

La Razón

razon.com.mx

MVNOs a la conquista del mercado móvil en México

El 10 de junio de 2014 comenzó una nueva era para la telefonía móvil en México, con la entrada de compañías que dan un innovador servicio a los usuarios. El objetivo: diversificar la oferta del sector, motivando la competencia y una disminución de tarifas, hecho que se cumplirá, pero no mermará las utilidades de los grandes jugadores ya existentes.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 27 de junio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 26/06/2014	
(Pesos por dólar)	13.0323
Tasa de interés objetivo	
(27/06/2014)	3.00
TIEE 28(26/06/2014)	3.3087
TIEE 91(26/06/2014)	3.3212
TIEE 182 (25/06/2014)	3.3387
CETES 28 (24/06/2014)	2.90
Reservas internacionales (mdd)	
(20/06/2014)	188,405.5
Inflación anual	
(May. 2013-May. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.51
Inflación subyacente *	3.00
Inflación mensual	
(May. 2014, %)	
Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.09
UDIS (27/06/ 2014)	5.130281

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Conflicto provoca alianzas insólitas en Irak

La crisis de violencia que vive Irak ha dejado más que tragedia, ha provocado una convergencia de intereses entre varios países. El gobierno de Barack Obama enfrenta un complicado e inusual panorama de seguridad nacional con la aparente entrada de Siria en el conflicto de Irak en favor del gobierno de Bagdad respaldado por EU, como también el apoyo militar iraní al primer ministro iraquí, Nuri al Maliki. Washington ya estaba hilando fino con Irán, que Estados Unidos considera el estado más activamente patrocinador del terrorismo, por el interés común de contener el avance de los rebeldes sunitas en Irak.

CNEXPANSIÓN

México, con rezago en infraestructura

La inversión en infraestructura de las dos mayores economías de América Latina se ha rezagado, especialmente en producción energética en México y en transporte en Brasil, dijo este jueves un reporte de Moody's Investors Service. "A pesar de que Brasil y México han registrado similares tasas de crecimiento de inversión en infraestructura desde principios de la década de 1970, presentan distintos panoramas de dónde ha sido particularmente débil el financiamiento de infraestructura", dijo Moody's, que sostuvo que los países han tenido rezagos de distintos grados en distintos sectores.

GrupoFormula

Desea Peña Nieto que Mundial de Fútbol contagie buen ánimo positivo

El presidente Enrique Peña Nieto hizo votos porque el Mundial de Fútbol Brasil 2014 sea una fiesta deportiva que alimente y contagie el buen ánimo positivo en todo el mundo, que permita hacer de mejor manera frente a los grandes retos globales. Al clausurar los trabajos de la 52 Reunión de Gobernadores del Consejo Mundial del Agua, el mandatario federal deseó mucho éxito a los representantes cuyos equipos de los países han pasado a la segunda etapa del Mundial. "Quiero decirle al presidente del Consejo Mundial del Agua (Benedito Braga) que México está muy contagiado del buen desempeño que ha tenido nuestra selección, esperanzados a que realmente podamos seguir avanzando", expresó.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 27 de junio de 2014

FIFA WORLD CUP Brasil

Resultados

Portugal	2
Ghana	1
EEUU	0
Alemania	1
Corea	0
Bélgica	1
Argelia	1
Rusia	1



Las bromas, una costumbre del Pocho Lavezzi

Ezequiel Lavezzi fue el centro de la escena ayer ante Nigeria. Recorrió el mundo la imagen donde le tira agua en la cara a Alejandro Sabella, en plena indicación. Luego se justificó y dijo que lo hizo ya que lo vio "nervioso". No es la primera vez que Lavezzi bromea en medio de un partido. Es su forma de ser, se divierte adentro y afuera de la cancha. Hace poco cuando la selección estuvo en Italia, se sacaron una foto con el Papa Francisco. El Pocho Lavezzi se sentó en su sillón y salió sonriente para la foto. En París desde Ibrahimovic hasta el presidente del club fueron víctimas de sus bromas. A Zlatan, durante el festejo de un gol, le tocó la nariz, algo que al sueco no le gusta nada.



Superávit comercial llega a 132 mdd: INEGI

La información oportuna de comercio exterior en mayo mostró que la balanza comercial registró un superávit por 132 millones de dólares (mdd), dato que se compara con el déficit de 460 mdd que registró el mismo mes pero de 2013. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó este viernes que las exportaciones en el quinto mes del año se ubicaron en 34 mil 383 mdd, lo que representa un crecimiento de 4.7% anual. A su interior, las exportaciones petroleras mostraron un incremento de 3.6%, mientras que las no petroleras expusieron un avance del 4.8%.



Gran parte del país presentará lluvias intensas

La onda tropical número cinco se alejará de las costas de Colima y en combinación con una zona de baja presión en el océano Pacífico provocan potencial de lluvias intensas en Jalisco, Michoacán, Guanajuato, Estado de México, Querétaro, Hidalgo, Guerrero y Veracruz. Ambos sistemas favorecerán tormentas eléctricas y potencial de caída de granizo sobre Nayarit, Colima y Tlaxcala. Un canal de baja presión afectará al norte, noreste y porción de centro del territorio nacional y causará el desarrollo de nublados con lluvias muy fuertes en Sinaloa, San Luis Potosí, Nayarit, Morelos, Colima, Puebla y Tamaulipas.

